
Consiglio Comunale INT 48 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: EMERGENZA SENZATETTO E DECORO URBANO.

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE 

- in data 29.01.2022 si è appreso che difronte al Duomo di Torino verrà allestito il nuovo punto
temporaneo di accoglienza notturna per clochard operativo a decorrere dal 31.01.2022;
- il nuovo campo, allestito con quattro tende pneumatiche, è stato predisposto dalla Città di Torino
unitamente alla Caritas diocesana e alla Croce Rossa e all’interno sarà possibile ospitare fino a 40
persone;
- secondo fonti di stampa, sebbene l’effettiva operatività fosse garantita dal 31.01 u.s., già dalla
notte del 29.01 u.s. i senza tetto che passano le notti sotto i portici del c.d. Palazzaccio avrebbero
potuto accedervi;
- si tratta di un’iniziativa senz’altro meritoria considerate le rigide temperature invernali che si sono
rilevate nelle notti passate;

CONSIDERATO CHE

- l’Assessore al Welfare ha dichiarato alla stampa che l’iniziativa è "Un ulteriore sostegno a quanti
vivono in una condizione di estrema marginalità e fragilità, per poterli indirizzare a strutture di
prossimità (oltre 800 i posti nei dormitori della città) e verso i servizi sociali del territorio, anche
allo scopo di iniziare percorsi  che li  portino alla conquista di una stabilità personale e,  come
obiettivo ultimo, al passaggio a soluzioni abitative autonome e durature";
- nonostante l’allestimento del punto di accoglienza temporaneo erano numerosi i senzatetto che
occupavano  –  paradossalmente  -  i  portici  del  Palazzaccio  nonostante  il  punto  di  accoglienza
temporaneo fosse stato allestito nelle adiacenze;
- veri e propri bivacchi, spesso altresì pericolosi sotto il profilo di igiene pubblica (cumuli di rifiuti,
portici utilizzati come bagni pubblici a cielo aperto), sono visibili a tutti soprattutto nelle vie più
centrali della città (a titolo esemplificativo e non esaustivo si pensi alla Via Viotti proprio sotto una
delle sedi della Regione Piemonte, Via Roma, i portici sotto il Museo nazionale del Risorgimento);
- tale emergenza è fenomeno notorio da anni e con la pandemia è sicuramente peggiorato;
- tale iniziativa sarebbe stata sicuramente più impattante se fosse stata posta in essere a decorrere
dall’inizio della stagione invernale e non verso la sua conclusione.
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INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente
su quali siano le azioni che l’Amministrazione comunale intende porre in essere al fine di garantire, 
oltre alla tutela della salute dei senta tetto, il decoro e la pulizia della Città.

Torino, 02/02/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Fabrizio Ricca
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